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El 31 de enero entregará formalmente el Gobernac:for Instalaciones 

Plantean su malestar estudiantes y 
maestros del Conalep 

Guadalupe Toledo, Gbela Oadveros y Mary Goaúlez, coa 
Aaivenario · 

U[qente. crear yo moylmlento cyltural 
en Sin Joss: Ferro 

Voces, música, encuentro, en el 
primer año de El Jtfuevo 4manecer 
Par¡t conmemorar el primer año de . actividad periodística en Sim 
Jos6 Iturbide, la tarde del m&J1es 8 de diciembre se realizó en las 
instalaciones de la Academia Canercial "Lucita" un encuentro de 
aniversario, que contó con la presencia de representantes de todos 
los sectores de la sociedad iturbidenses, de sus comunidades ru
rales y del municipio de Santa Catarina. En el ac:to, coordinado 
por la periodista Mary GonzAlez, los expositores hablaron sobre el 
ejerácio periO<Isti.co en la región y más de una decena de personas 
de entre la concurrencia manifestaron su parecer sobre El Nuevo 
Amanecer y sus propias inquietudes. 

El aaústa de San Jos6 .Iturbide, Miguel Ferro, hizo una reseña 
histórica del periodismo local, desde el semanario Julientud 
(1931) hasta El Nuevo Amanecer, pasando par ·el_ Vocero tkl Norte 
y El Reloj, y }Xcaa6 que a diferencia de los anteriores, ate seman
ario "se tia ' aTejado del costumbrismo para r~fle)at: las realidades 
sociales" y destacó que por su apertura a laS distintas formas de 
pensat "ha causado pol6micas". Dijo que el medio debe ser fiel a · 
la realidad en t3nto que los lectores "debemos aprender a madurar 
en la pluralidad". . · 

El aonista planteó que es "urgentísimo" aear un movimiento 
cultural para estar a ·tono· con -el auge ecoo6mico y la moderni
zación y sostuvo que ningtin gasto en cultura o recreación puede 
ser visto como oneroso, pues "es má,s importante tener una juven-

Medio día en San Jost lturbide. Diciembre diez. 
Mantas y pancartas se detienen sobre la reja 

blanca de la Esruela Secundaria Oficial Estatal 
"Porvenir". En ellas, exigen los estudiantes: "Au
tonomía, no extensión, de plantel Conalep". Con
signas y protestas están en los mensajes. Más allá, 
por entre les viejos encinos que rebasan el techo de 
la esaJela, se distinguen, sin modificación alguna y 
dejadas al olvido, las dos altas torres del Cereso, in
stalaciones donadas por el gobierno del estado 
para la institución educativa. 

En tánto que aquí, en los patios del plantel -pres
tado temporalmente para que se desarrollen las 
actividades del Cooalep-, una de las coordinadora 
del grupo de Informática del pantel San Jos6 Itur
bide, Mayra Genny Campos Arosta, señala, ju~;no 
cm sus compañeros, . algunas irregularidades que 
se han venido presentando, sobre tOdo en el nivel 
administrativo ya que a la fecha (dos meses de ini
ciadas las dases) desconocen qw~n es el director 
del plantel. En los primeros .días de dases fungfa 
como coordinador el ~· Rosario -Rivera 
Chaire, pero · que, remarcan, . ·desde el día 15 de 
noviembre se presentaron personas de otro plantel 
(Celaya), y se autonom
braron como directivos, pero 
que sólo se ha welto a p-e-

. sentar en dos ocasiones más, 
tampoCo se encuentran, fisi
camente, otros administrati
vos ·con quienes puedan , 
acudir a resolver sus proble- · 
mas estudiantiles. 

"Estamos inconformes 
porque en estos dos meses, · 
no se oa~pan de nosotros. 
Por un lado, se nos dijo que 
íbamos a tener un plantel 
propio, con diredives pro
pios, y hasta la fech.a no he
mos tenido ninguna de las 
dos cosas, al contrario, 
quieren liacer -y esto lo sen
timos cuando nos piden que 
firmemos documentos que 
no tienen el membrete donde 
se especifique que . pertene
cemos a un -plantel de San 

. Las aytorldades . mynlcloales. mayores de edad¡ Medlpa Plascencla 

Tres mil682 millon·es ejercidos en 92; 
42 % para ·obra pública: Ciro Verduzco 

Yo solo pido justicia, 
clama don Inocencio 

A medio informe el . hombre en silla de ruedas levanta y 
detiene la panC8fta. El gobernador mira hacia en medio 
del pasillo, disaeto, no se inmuta. Verduzco de la Vega 
continua su lectura que esa1cban atentos. 

Las cosas se han hecho con 
honestidad y transparencia 

Creemos en el municipio. Las autoridades municipales 
no son menores de edad a las que hay que hacerles las 
cosas como si estas no· fuer\Ul capaces, honestas y respon-
sables. .. . 

Por ese, afirmó. el gobernador del estado de Ouana~to, 
Carlos Medina Plascencia, nadie ,más que su pueblo, el · 
Ayuntamiento y sil presi®nte sabrán como hacer rendir 
más el dinero y vigilar que las Óbras no qúeden incon
clusas o sean de pesima calidad Porque gobernar en esta 
administración · -agreg&, es un servicio y la política . es · 
soló el instrumento para · alcanzar el beneficio c:olectivo. 

Al da! un mensa~ a la poblaóón iturb.idense, ltll$ el 
informe rendido p<r el presidtnte Ciro Verduzco de la 
Vega, Medina Plascencia habló sobre el papd del gobi
erno de cara al siglo XXI, que '!nos lleva a convertirnos en 
promotores de la patticipación ciudadana. Y constituir un 
gobierno respetuoso ·de la ley, profesional, honesto, efi
ciente u justo". 

José Iturbide-, que el Conalep de este municipio 
sea una extensión de Celaya y que dependa en todos 
sentidos, administratiyo, económico y educativo, 
de allá. 

''También . tenemos entendido que el Penal fue 
donado por las . autoridades estatales para que se 
remodelara y fuera para el Conalep, sin embár~, 
no hemos visto que se· est~ trabajando en el árreglo 
del edificio para oa~parlo .. Hay que tener en c;uenta 
que en la Secundaria "Porvenir" hay un contrato de 
prestamo del edificio hasta el 28 de febrero de 
1993". 

Mayreth Becerra, tambi~n coordinadora del 
grupo de Informática, manifiesta su aJl)yo al doru
mento que ha sido emitido por los alúmnos en su 
conjunto, en donde, al dirigirlo al director general 
del Sistema Omalep, exigen se nombre un director 
fisico del plantel así como el personal administra
tivo. Otra de las peticiones que hacen . en el docu
mento es el de qpe se les proporcionen los materia
les de apoyo y las herramientas necesarias para 
realizar las prácticas educatiVas. 

Los alumnos indicaron que dejarán por tieinpo 
P4Wq lqtléjtrllO 

Medina Plascencia welve a mirar de reojo la pancarta 
que a ratos es levantada por el señor lnocencio Velüquez 
Villalón, quien aborda al gobernador, al terminar (!} in
forme, para entregarle una carta exponi~ndole su 
problema. Medina ·Plascencia es breve, le manifiesta su 
inter6s por resolver la petición y se retira. Atrás, dentro 
del salón, don lnoc:encio Velú.qucz se queda solo y muy 
pensali~. Uno de los dos muchachos que lo ayudan, 
guarda la pancarta donde pde justicia. ''Yo solo pido 
justicia", reitera a este semanario. "Hace cuatro años casf, 
el 18 de enero de 1989, trabajaba · yo en la presidencia 
municipal, en ese .tiempo estaba de presidente don 
Ricardo Estrada - Robles. Me acuerdo que andaba yo 
quitando unos arreglos y estaba arriba, en . una tare 
cuando pas6 ebrio en su camioneta el lic=ciado Alberto 
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Por .ello, indicó "tenemos el cómpt<Xj,:gq~ 
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